

Antrag Nr. 19-O-24-0001
SPD und FDP

Betreff:

Klaus-Sacher-Weg

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten den neu gestalteten Weg* von der Straße Am Helgenpfad zum Vereinsheim der Sportvereinigung Amöneburg zu benennen in **Klaus-Sacher-Weg**

Herr Klaus Sacher war langjähriger Vorsitzender und Ehrenvorsitzender der Sportvereinigung Amöneburg und hat die Amöneburger Fastnacht über Jahrzehnte geprägt.
(* Gemarkung Kastel, Flur 2, Flurstücke 181/18 und 315/0)

Begründung:

erfolgt mündlich

Torsten Gieß
Fraktionsvorsitzender SPD

Heinz Schneider
Fraktionsvorsitzender FDP

Wiesbaden, 19.08.2019